MINISTRO VEGA ASISTIRÁ A DIRECTORIO DE CAF

El ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega, viajó hoy a Río de Janeiro (Brasil) para asistir a la CLXXX Reunión de Directorio de CAF-banco de desarrollo de América Latina y el Caribe.

En este encuentro se conocerá la estrategia y los objetivos de trabajo del organismo multilateral para el 2024, con el propósito de avanzar en el análisis de potenciales fuentes de financiamiento y asistencia técnica para el Ecuador.

Además, será un espacio en donde se fortalecerán las relaciones con los países miembros de este importante banco de desarrollo de la región.

El pasado 24 de noviembre, el presidente de la República, Daniel Noboa, y el ministro Vega se reunieron con el presidente ejecutivo de CAF, Sergio Díaz-Granados, para estrechar relaciones y avanzar en una agenda de cooperación para construir el nuevo Ecuador que dé bienestar a la ciudadanía.

